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Die 63. Generalversammlung fand am Mittwoch, den 03.10.2007, 19.30 Uhr,  
im Gasthof Löwen in Tisis statt. 
 
Anwesend: 30 Mitglieder (siehe beiliegende Liste) 
 
1. Eröffnung und Begrüßung 
 
Obmann Alexander Zelzer eröffnet um 19.45 Uhr die 63. Generalversammlung gem. den neuen 
Statuten.  
Alexander begrüßt alle anwesenden Mitglieder, im besonderen Gründungsmitglied Paul 
Eisenegger, Ehrenobmann Hubert Nigg, Ehrenmitglieder Kurt Kleindienst und Wolfgang Malin 
sowie den Ortsvorsteher Herbert Sonderegger und Pfarrer Stefan Biondi. 
 
Entschuldigt haben sich: 
Vizebürgermeister Erika Burtscher, Bernhard Appelt, Längle Dieter, Mario Gabriel 
 
2. Protokoll der 62. Jahreshauptversammlung 
 
Das Protokoll der 62. Jahreshauptversammlung vom 11.10.2006 lag zur Einsicht auf. 
Das Protokoll der 62. Jahreshauptversammlung wird mit einer Stimmenthaltung genehmigt. 
 
3. Berichte 
 
3.1. Bericht des Obmanns Alexander Zelzer (siehe Beilage) 
 
Der Obmann darf wiederum einmal mehr stolz auf die vergangene Saison und die geleisteten 
Einsätze sowie Veranstaltungen Rückblick nehmen: 
 
Er beginnt seinen Jahresrückblick mit der Anpassung der alten Statuten im Sinne des neuen 
Gesetzes für Vereine. Per 1.10.2006 in Kraft getreten, sind im Wesentlichen 4 Änderungen 
hervorzugeben: 
 
1. keine persönliche Haftung für den Vorstand 
2. anstatt von einer Jahreshauptversammlung, spricht man jetzt von einer Generalversammlung, 

oder kurz „GV“ 
3. keine Mindestanwesenheitszahl der Mitglieder bei der Generalversammlung 
4. Anpassung der Dauer eines Vereinsjahres, welche ebenso wie die Rechnungsperiode, vom 

1.10. bis zum 30.9. des Folgejahres andauert. 
 
Wie üblich startet die Saison im Oktober in der Halle mit dem Trockentraining. Karin und Anita 
führten das Kindertraining, Silvana Sonderegger das Erwachsenenturnen. 
 
Im November ist wie immer Jassen angesagt. Mit einem der wenigen Hintersche-Jass-Veran-
staltungen im Ländle durften wir auch diesmal wieder über 100 Teilnehmer begrüssen. Den 
Siegerscheck über € 200,70 hat Frau Hermine Rusch gewonnen. Ein Dankeschön an alle Gönner 
und Sponsoren, die einen tollen Gabentisch ermöglichten, allen voran aber dem GH Löwen, der 
den 2., 3. und 4. Hauptpreis sponsorte. 
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Ende November/Anfang Dezember konnten die neuen Schianzüge der Firma ZIENER ausgeliefert 
werden. Erstmalig waren auch Kindergrössen im Angebot, was sehr grossen Anklang fand. Hier 
gilt mein spezieller Dank der Firma INTERSPORT und Karin Gohm für die Abwicklung.  
 
Anfangs Dezember besuchten uns Nikolaus Stoffl und Knecht-Ruprecht Werner. Es gab eine tolle 
Geschichte zu hören und die Geschenke fehlten natürlich auch nicht. Für die Erwachsenen gab es 
Glühwein nach Charly’s Hausrezept. Es war eine tolle, vorweihnachtliche Veranstaltung für die 
ganze Familie. 
 
Leider meinte es Frau Holle nicht so gut mit dem Schnee. So musste die erste geplante 
Veranstaltung, der Einfahrtag, leider abgesagt werden. 
 
Den Jahresausklang feierte der Schiverein nacht alter Tradition auf der Älpelehütte; Gernot mit 
Marlies, Guntram und Evelyn bewirteten. 
 
Anfang Januar konnten wir trotz dünner Schneedecke den Kinderschikurs an zwei Wochenenden 
durchführen. Leider ist aus dem Abschlussrennen nichts geworden, da der Schädlerhoflift im Dorf 
am zweiten Wochenende nicht mehr lief. 
Das Abschlussessen der Schilehrer und Kurshelfer fand unter grossen Beteiligung im hier im GH 
Löwen in Tisis statt und war ein gebührlicher Abschluss. 
 
Leider konnte das Zizelerenna heuer wegen Schneemangels nicht durchgeführt werden. 
 
Der Schiverein Tisis war der veranstaltende Verein für die Gross Feldkircher Mannschafts-
meisterschaften, die auf den 28.1.07 angesetzt waren. Das Organisations-Team unter der Führung 
von Andrea Müller und Eugen Werder wäre auch parat gewesen, wenn es die Pistenbedingungen 
zugelassen hätten. Doch das Rennen musste auf den 25.3.07 verschoben werden. Beim zweiten 
Anlauf hatten wir mehr Glück. Gute Schneebedingungen ermöglichten sogar die Austragung auf 
der FIS-Strecke bis zur Mittelstation.  
An dieser Stelle nochmals einen herzlichen Dank an das Organisations-Team, welches das 
Rennen quasi 2x organisiert hat, aber auch Danke für die freundliche Mithilfe des Krippenbau-
vereins Tisis, den Berbahnen Brand und dem Kurssetzer Gerald Lerch, der gekonnt den nicht 
einfachen Pistenverlauf beflaggte. 
 
Am 20.1.07 wurde im neuen Pfarrsaal der Dorfball zum Leben wiedererweckt. Das war auch für 
den Schiverein der Hauptgrund, den Maskenball in dieser Saison nicht durchzuführen. Zudem 
wären wichtige Personen ferienbedingt abwesend gewesen. Natürlich war der Schiverein beim 
Dorfball mit einer grossen Mannschaft vertreten. 
 
Am 25.2.07 organisierte der Schiverein einen Carvingkurs. Leider konnte dieser Termin nur von  
5 Teilnehmer wahrgenommen werden. Deshalb wurde kurze Zeit später erneut ein Carvingkurs 
angeboten. Die Trainer Gerald und Klaus hatten ein tolles und vielseitiges Kursprogramm 
anzubieten und die Gaudi kam auch nicht zu kurz. 
 
Die Landesmeisterschaft der Skiinstruktoren war auf den 3.3.07 angesetzt, konnte aber aufgrund 
Schneemangels nicht durchgeführt werden. 
 
Da auf Mitte März verschobene Fassdaubenrennen konnte ebenfalls nicht durchgeführt werden. 
 
Der Saisonabschluss fand beim WM-FIS Finale in der Lenzerheide statt. Mehr dazu im Bericht 
unseres Sportwarts Kurt. 
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Erfreulicherweise zählt der Schiverein jetzt auch zwei top-ausgebildete Kampfrichter, die sich den 
Prüfungen erfolgreich gestellt haben: Andrea und Christoph Zelzer. Wir gratulieren herzlich und 
hoffen, daß es bald noch mehr werden. 
 
Am 12.5.07 fand der alljährliche Berglauf, organisiert vom Laufsportverein Feldkirch, statt. Heuer 
waren 120 Läufer und Läuferinnen am Start. Das gute Wetter sorgte für einen entsprechenden 
Umsatz.  
 
Bei den Dorfspielen am 3. Juni 07 konnte das Team unter der Führung von Eugen zwar nicht der 
ersten Platz aus dem Vorjahr verteidigen, doch wurden sie ausgezeichnete zweite. 
 
Am 14. Juli 07 fand das Grümpelfussballturnier in Tisis zum 3. Mal statt. Die Mannschaft vom 
Schiverein konnte zum wieder das Turnier, welches aus den Disziplinen Fussball und Tischfussball 
bestand, gewinnen. 
 
Sämtliche Hütten-, Touren und Kaderaktivitäten werden in den folgelden Einzelberichten 
präsentiert. 
 
Der Obmann kann auf eine sehr gute und engagierte Zusammenarbeit innerhalb des Vorstandes 
sowie auf eine erfolgreiche Serie von verschiedensten Veranstaltungen zurückblicken.  
 
 
3.2. Bericht des Kassiers Brigitte Beer (siehe Beilage) 
 
Brigitte begrüßt die anwesenden Vereinsmitglieder und stellt Ihren Kassabericht den Mitgliedern im 
Saal vor.  
 
3.2.1. Alpinkasse 
 

Größte Einnahmenpositionen €uro 
Mitgliedbeiträge 3.977,00 
Schikurs 1.566,00 
Preisjassen 721,00 
Förderungen 1.350,00 
Sponsoren 950,00 

 
Brigitte bedankt sich bei allen Unterstützern des Schivereins und der Sparkasse Feldkirch für den 
jährlichen Unterstützungsbeitrag. 
 

Größte Ausgabenpositionen €uro 
Material (Startnummertrikots) 585,00 
Werbeartikel 526,00 
Nachwuchs-Training 1.234,00 
Vereinsmeisterschaft 465,00 
Turnen 411,00 

 
Die Alpinkasse weist einen Einnahmenüberschuss von EUR 4.486,12 aus. 
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3.2.2. Hüttenkasse 
 

Größte Einnahmenpositionen €uro 
Getränkeverkauf 5.766,00 
Bergmesse  1.585,00 
Berglauf 747,00 
Übernachtungen 450,00 

 
 

Größte Ausgabenpositionen €uro 
Kleinmaterial, Instandhaltung 370,00 
Projekt Wasser/Strom 3.007,00 
Versicherungen 679,00 
Kellerboden/Ausbau 4.265,00 
Maut 564,00 

 
Die Hüttenkasse weist einen Abgang von EUR 2.279,68 aus. 
 
 
3.2.3. Das Vermögen des Schivereins: 
 

Alpinbereich € 18.924,61 
Schihütte € 2.970,39 
  
Gesamt per 02.10.2007 € 21.895,00 

 
 
Abschließend bedankt sich Brigitte bei den Rechnungsprüfern sowie allen Sponsoren und 
Gönnern des Schivereins.  
 
 
3.3. Bericht der Kassaprüfer (Christian Zobel und Gerald Lerch) 
 
Geprüft wurde der Zeitraum 01.10.2006 – 30.09.2007 und umfaßte die Prüfung der Geldbestände 
und Belegablage; Besonderes Augenmerk wurde dabei auf die ordnungsgemäße Verwendung der 
Geldmittel sowie Zweckmäßigkeit und Statutenkonforme Handhabung gelegt.  
Stichprobenhaft wurden einige Geschäftsfälle im Detail überprüft; Es gibt keinen Zweifel an der 
Ordnungsmäßigkeit der Kassaführung. Daher wird von den Kassaprüfern die Entlastung der 
Kassierin beantragt. 
Vor der Abstimmung fordert Eugen Werder noch die Klarstellung, dass aufgrund der includierten 
Vorauszahlungen für die neuen Schianzüge (ca. € 3.000,00) in der kommenden Saison der 
Gewinn geringer ausfallen wird! 
 
Der Vereinskassier wird einstimmig entlastet. 
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3.4. Bericht des Sportwartes Kurt Kleindienst (siehe Beilage) 
 
Wir starteten Ende September mit unserem bereits traditionellen Hüttenwochenende auf der 
Schihütte. Bei herrlichem Herbstwetter erleben unsere Kinder aus der Trainingsgruppe ein tolles 
Wochenende. Bestens vorbereitete Spiele von Karin und Siggi und eine tolle Küchenmannschaft 
mit Benz, Thomas und Kurt machten dieses Wochenende für den Nachwuchs zu einem tollen 
Fest. 
 
Die nötige Kondition und Ausdauer für einen langen Schiwinter bekommen unsere Kids 
anschließend beim Trockentraining unter der Leitung von Anita und Karin. 
 
In der Vorbereitung hatten wir uns im vergangenen Winter einen Gletscherschitag in der Heimat 
von Benni Raich vorgenommen. Auf Grund der schlechten Schneelage mussten wir dieses 
Vorhaben allerdings absagen. Der dafür durchgeführte Ausflug ins Hallenbad war ein kleiner Trost 
für unseren Nachwuchs. 
 
Nachdem die Aufbauarbeit der letzten 6 Jahre einen stetigen Zuwachs an Nachwuchsläufern 
gebracht hat, haben wir im vergangenen Winter erstmals wieder seit vielen Jahren einen eigenen 
Nachwuchskader im Schiverein gegründet. Zu diesem Kader gehören insgesamt 24 Kinder. 
Weitere 3 Kinder sind auf dem Sprung in diesen Kader. 
 
Mit der vor 3 Jahren gegründeten Bambinigruppe ist auch der Nachwuchs für den Nachwuchs 
bereits gesichert. In dieser Bambinigruppe haben im vergangen Winter 7 Kinder erste Trainingsluft 
geschnuppert. 
 
Der Schneemangel im vergangenen Winter machte uns auch während der ganzen Trainingssaison 
zu schaffen. Deshalb erfolgte auch der Start erst etwas verspätet am 23. Dezember 2006. 
Nur durch die der sehr gute Pistenpräparierung in Brand war es uns möglich von den geplanten 16 
Trainingsterminen im vergangen Winter insgesamt 13 Trainingseinheiten durchzuführen.  
Besonders zu erwähnen ist hier der Einsatz und die Freude mit der die Kinder beim Training dabei 
waren. So haben 17 Kinder an mindestens 10 Trainings teilgenommen. 
An dieser Stelle möchte ich mich persönlich für die tolle Zusammenarbeit mit dem Trainerteam 
Irene, Wolfgang, Benz und Eugen bedanken. Einen herzlichen Dank darf ich auch an alle 
beteiligten Eltern aussprechen. Nur durch Ihre Unterstützung ist ein optimales Training möglich.  
 
• Schi- und Snowboardkurse 
 
An 2 Wochenenden im Jänner führten wir auch heuer wieder unsere beliebten Schi- und 
Snowboardkurse durch. Diese Veranstaltung war für uns alle auf Grund der Rekordbeteiligung (95 
Kinder) und der extrem schlechten Schnee-bedingungen eine Riesenherausforderung. 
Durch enormen Einsatz und die tolle Zusammenarbeit aller Schilehrer und Helfer wurde aber der 
vergangene Schikurs für alle Beteiligten ein voller Erfolg.  
 
• Rennergebnisse 
 
Was wäre Training ohne den Vergleich mit anderen Rennläufern. Hier ist die jährliche 
Großfeldkircher Schülermeisterschaft der ideale Vergleich mit gleichaltrigen Kindern aus 
Feldkirchs Schulen. 
Wir waren dabei mit 24 Startern in den Klassen Kinder I, Kinder II, Schüler I und 
Schüler II heuer erstmals in allen Klassen vertreten. Zudem stellten wir die meisten Starter aus 
einem Verein. 
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Die Veranstaltung für die Erwachsenen ist die alljährliche GF – Mannschaftsmeisterschaft - hier 
waren wir als Veranstalter besonders gefordert.  
Auf Grund sehr schlechter Schneeverhältnisse mussten wir den ersten Termin verschieben. Doch 
beim 2. Versuch hatten wir das Glück des Tüchtigen auf unserer Seite. Bei strahlendem 
Sonnenschein und idealen Pistenverhältnissen konnten wir uns am 25. März als Ausrichter der GF 
Mannschaftsmeisterschaft von der besten Seite präsentieren.  
 
Neben einer Superorganisation konnten wir auch sportlich voll überzeugen. Wir waren mit jeweils 
3. Plätzen bei den Damen, Herren und Oldiesmannschaften sehr erfolgreich. 
Tolle Platzierungen in den Einzelwertungen rundeten diesen gelungen Vergleich der Großfeld-
kircher Schivereine ab. 
 
Die Ergebnisse im Überblick 
 
Vereinsmeisterschaft in Brand  60 Teilnehmer, davon 30Kinder 

 
 Vereinsmeister Damen: Andrea Müller 

 
 Vereinsmeister Herren: Gerald Lerch 

 
 Familienwertung: 

1. Fam. Schneider 
2. Fam. Stadelmann 
3. Fam. Gohm 

 
GF-Schülermeisterschaft 
 

Kinder Ia 11. Kleindienst Julia 
7. Hefel Theresa 
6. Appelt Simon 
5. Stadelmann Tobias  

Kinder Ib 16. Werder Alexandra 
14. Ludwig Ina 
11. Matt Corinna 
9. Ludwig Hanna  

Kinder Ic 19. Prünster Anika 
17. Rüscher Thomas 
16. Gohm Marcel 
15. Gassner Kristina 
14. Kleindienst Fabian 
13. Koch Fabienne 
7. Stadelmann Daniel 

Kinder IIa 11. Metzler Anja 
8. Hefel Catrin 
7. Gabriel Julian 

Kinder IIb 13. Gassner Johannes 
11. Matt Nicole 
8. Beer Mathias 
7. Gohm Miriam 

Schüler I w 4. Matt Patricia 
Schüler II w 4. Koch Michelle 
 
Zu erwähnen ist hier der 5. Rang in der Mannschafts-
wertung. Es fehlten nur 5 Punkte auf den 4. Platz. 
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GF-Mannschaftsmeisterschaft Damen allgem. 1. Müller Andrea 
Damen AK I 5. Matt Anita 
Damen AK II 1. Schneider Christiane 

3. Werder Ulrike 
Jugen I w 5. Koch Michelle 
 
Herren allgem. 5. Presslauer Wolfgang 
Herren AK I 2. Lerch Gerald 
Herren AK II 1. Leierer Klaus 

3. Koch Peter 
5. Weichselbraun Ferdl 

 
 
• Saisonabschluss Kader und Trainer  
 
Den Höhepunkt in der vergangenen Saison erlebten alle Kadermitglieder plus Eltern und Trainer 
mit dem Ausflug zum Weltcupfinale in die Lenzerheide. 
Hier war es uns möglich unsere Stars hautnah im Renneinsatz zu erleben. 50 Vereinsmitglieder 
waren am Samstag live dabei beim Daumenhalten, mitfiebern und Autogramme sammeln. 
 
• Sommeraktivitäten Kader  
 
Neben den Schwerpunkten im Winter machte der Kader einen gemeinsamen Ausflug zur Sommer-
rodelbahn nach Laterns. Dort erlebten wir wie man auch ohne Schnee ganz schön schnell ins Tal 
sausen kann. 
 
 
• VORSCHAU 2007/2008 
 
Bereits gestartet haben wir mit dem Trockentraining für Kinder von 6 bis 9 Jahre jeweils am Mo. 
von 16.00 bis 17.00 Uhr und unserem Training für 10 bis 15 Jahre ebenfalls am Mo. von 17.00 bis 
18.00 Uhr 
 
Das Kadertraining beginnt voraussichtlich am 08. Dez. 2007. Weitere geplante Trainingstermine 
sind jeweils Samstage im Dez. bis Anfang März. Neben dem bewährten Trainerteam mit Irene, 
Wolfgang, Benz und Eugen bekommen wir noch zusätzliche Verstärkung durch Mario und Klaus. 
 
Info an Eltern: 
Kinder bitte als ÖSV Mitglieder anmelden, da wir beabsichtigen auch an diversen Oberland Test-
rennen teilzunehmen. Hier ist eine ÖSV Mitgliedschaft Voraussetzung für die Teilnahme. 
 
Vereinehelferkurs: Termin wird noch bekanntgegeben. 
 
Ausbildung zum Übungsleiter (Termine lt. Gerald Lerch) 
Teilnehmer: Vorbereitungskurs für Instruktoren, Übungsleiter 
Vorbereitungskurs : 24.+25.11.07, 01.+02.12.07 
Prüfung am 08.12.07 
2. Teil im März, vorauss. 08.+09.03.08, plus 2 Abende (Theorie, Erste Hilfe), 1 Tag Prüfung (?) 
Die Prüfung ist für Instruktoren; Übungsleiter können freiwillig teilnehmen. 
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Einfahrtag für Schikurshelfer am 15.12.2007 
(intern SV Tisis)  
 
Schi- und Snowboardkurse am 5. / 6 Jänner und 12. / 13. Jänner 2008 
 
GF – Schülermeisterschaft am 9. Februar 2008 Bürserberg 
 
GF – Mannschaftsmeisterschaft am  27. Jänner 2008 
 
Familien/bzw. Vereinsmeisterschaft am 2. März 2008 in Brand 
 
 
Abschließend darf ich mich bei allen Helfern bei den diversen Veranstaltung recht herzlich 
bedanken. 
 
Ganz besonders bedanken möchte ich mich an dieser Stelle bei den Bergbahnen Brandnertal für 
die großzügige finanzielle Unterstützung während unserer Trainings und Schikurse in Brand.  
 
 
3.5. Bericht des Hüttenwarts Gernot Müller (siehe Beilage) 
 
Seit dem 1. Mai war die Hütte an allen Wochenenden und Feiertagen bewirtschaftet. Durch die 
schönen Wochenenden die wir bis auf wenige Ausnahmen hatten, konnten wir viele Gäste bei 
unserer Hütte begrüßen, wobei 100 Gäste die Möglichkeit der Nächtigung wahrgenommen haben. 
Ein besonders Dankeschön an alle, die einen Hüttendienst gemacht haben. 
 
Das Grümpelrennen als Fassdaubenlauf auf dem Vorderälpele vor unserer Vereinshütte musste 
wegen Schneemangel im März abgesagt werden. 
 
Am 28. April wurde der Hüttenputz durchgeführt. 
 
Am Samstag den 12.Mai veranstaltete der Laufsportverein Feldkirch den intern. Älpelelauf mit 
Start um 14:00 beim Sparkassenplatz und Ziel vor unserer Vereins-hütte, wo wir bei Sonnenschein 
und angenehmen Temperaturen die Läufer und zahlreiche Zuschauer bewirten durften. 
 
Im Mai wurde im Kellerbereich Altbau eine Flämmpappe aufgetragen um vor Feuchtigkeit zu 
schützen und anschließend mit 6 cm Styropor isoliert. 
Am 2. Juni wurde von der Fa. Zöhrer im Kellerbereich der Estrich aufgetragen. 
Im Juli wurden die Zwischenwände im Kellerbereich eingezogen und der Boiler samt Duschtasse 
sowie die Wasserleitungen zur Küche installiert.  
Dadurch haben wir seit August fliesend Warm- und Kaltwasser in der Küche 
Im September wurden im Küchenbereich 5 Steckdosen 220V installiert. 
Ebenfalls haben wir im September im Keller zwei neue Fenster und in der Küche einen neuen 
Kasten eingebaut. 
 
Am 2.September konnten wir bei herrlichem Sonnenschein und einer tollen Zuschauerkulisse mit 
Pater Alex Blöchlinger und der musikalischen Umrahmung  durch die Harmoniemusik Tisis – 
Tosters unsere traditionelle Bergmesse feiern. 
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An dieser Stelle möchte ich mich bei allen, die bei sämtlichen Veranstaltungen ob Berglauf oder 
Bergmesse, beim Aufbau bzw. Abbau oder bei der Bewirtung der zahlreichen Gäste mitgeholfen 
haben recht herzlich bedanken.  
 
Am 06.10.2007, Ersatzterming 13.10.2007, werden wir den Frondienst für die Alpgenossenschaft 
durchführen. 
Treffpunk ist um 07:30 bei der Schranke am Stürnabüchel und der Frondienst wird dann bis  ca 
14:00 dauern. 
Danach werden alle freiwilligen Helfer mit einem guten Essen (Kässpätzle), die uns von Karin 
zubereitet werden belohnt. 
Es würde uns freuen wenn sich noch einige Mitglieder nach der JHV zum Frondienst melden. 
 
Am 21. Oktober möchte der SV-Tisis alle Hüttendienste und Jene, welche bei den Arbeitsein-
sätzen teilgenommen haben, auf ein Essen und ein Getränk einladen. 
Beginn: So. 21.10.2005 10:00 Frühschoppen 
Wo: SV-Hütte 
Einladungen werden noch zugestellt. 
 
Es würde uns freuen, wenn wieder - wie im Vorjahr - zahlreiche Mitglieder am Silvesterlauf auf das 
Vorderälpele teilnehmen, um bei einem gemütlichen Hock das Jahr 2007 ausklingen zu lassen. 
 
Vorschau auf das Jahr 2008: 
 

- Ausbau Waschraum  
 
 
3.6. Bericht des Tourenwartes Peter Goller (vgl. Tourenbuch) 
 
Peter Goller ist zum Zeitpunkt der Generalversammlung ausser Landes und Alexander Zelzer 
berichtet über die Tourensaison 2006/07. Wegen der aussergewöhnlichen Schneesituation waren 
nur wenige Touren (3) möglich.  
 
Ausblick auf die Saison 2007/08 
Die gewünschten Touren werden wieder in der obligatorischen Sitzung im November beraten. 
Näheres auf der Homepage. 
 
 
4. Neuwahl des Vorstandes 
 
Wie bereits ausgeteilt, präsentiert der Vorstand folgenden Wahlvorschlag: 
 

Obmann Zelzer Alexander 
Obmannstellvertreterin Zelzer Andrea 
Kassierin Gohm Karin 
SchriftführerIn  
Sportwart Kleindienst Kurt 
Sportwartstellvertreter Werder Eugen 
Hüttenwart Müller Gernot 
Materialwart Stadelmann Markus 
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Tourenwart Goller Peter 
Beirätin Matt Anita 
Hüttenbeirat Klaus Leierer 
Hüttenbeirat Mathies Reinold 
Beirat Erath Robert 

 
Der engere Vorstand sowie die Funktion des Sportwartstellvertreters wurde einzeln per 
Handzeichen gewählt: Ebenso jene Funktionen, die ab der kommenden Saison von Neuzugängen 
bekleidet werden. 
 
Der Wahlvorschlag wurde von den Mitgliedern einstimmig angenommen. 
Lediglich die Postition des Schriftführeres ist noch offen, da sich kein(e) Kandidat(in) gemeldet hat. 
Freudlicherweise hat sich Andrea bereit erklärt, interimsmässig bis auf weiteres dieses Amt 
zusätzlich zu übernehmen. 
Mit Zustimmung der Generalversammlung wurde auf eine Wahl verzichtet, da der Vorstand 
bemüht ist, in der nächsten Zeit einen Schriftführer oder eine Schriftführerin zu finden. (Andrea ist 
bereits Obmannstellvertreterin) 
 
Die gewählten Vorstandsmitglieder nehmen die Wahl an. Alexander freut sich schon auf eine gute 
Zusammenarbeit. 
 
 
5. Wahl der Rechnungsprüfer 
 
Als Rechnungsprüfer für die Saison 2007/08 werden Zelzer Christoph und Presslauer Wolfgang 
gewählt 
 
6. Ehrungen 
 
Vor der eigentlichen Ehrung bedankte sich der Obmann persönlich sowie im Namen des gesamten 
Vorstandes bei den drei scheidenden Vorstandsmitgliedern, für deren engagierten Einsatz 
während der vergangenen 6 Jahre. 
Wolfgang vor allem für die unzähligen Einsätzen auf der Hütte. Patricia, die alles rund ums 
Drucken, Plakatieren und Beschriften machte. Und zuguterletzt Brigitte, die mit Leib und Seele 
Kassierin war. 
Patricia, Brigitte und Wolfgang werden jedoch weiterhin im Hintergrund mit Rat und Tat zur 
Verfügung stehen. 
Als kleines Dankeschön erhalten sie Gutscheine von Feldkirch-Tourismus. 
 
Geehrt wurde der Hüttenwart Gernot Müller mit dem Silbernen Ehrenzeichen. 
 
Gernot ist seit dem Jahre 2001 Hüttenwart und hat in dieser Zeit sehr engagiert und zielstrebig den 
Aus- und Weiterbau der Hütte vorangetrieben. Ich kann mich noch gut erinnern, daß wir Gernot 
teilweise einbremsen mussten, weil er so voller Tatendrang und voller Ideen war. 
Gernot hatte sich sogar ein Zweitauto, einen Cheep, zugelegt, damit er bei der Witterung aufs 
Älpele kommt. Die grösste Tat war jedoch die Erschliessung von Strom und Wasser im Juli 2005, 
die Gernot iniziiert und umgesetzt hat. Abgesehen davon ist er ein ruhiger und angenehmer 
Zeitgenosse der immer gut ist für einen trocknen Witz. 
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7. Vorschau auf die kommende Saison 
 
Der eingeschlagene Weg – vor allem den Nachwuchs zu fördern – wird weiter beibehalten.  
Die traditionellen Events sind auch in der neuen Saison vorgemerkt. Nach der Pause im Vorjahr 
findet heuer allerdings am 1. Februar 2008 der Maskenball wieder statt. 
 
Auf unserer  Homepage – hier sei unbedingt unserem Admin „Thomas“ herzlichst gedankt – sind 
alle Infos top aktuell und übersichtlich dargestellt – gespickt mit vielen Fotos. 
 
 
8. Allfälliges 
 
Für Pfarrer Biondi ist es eine große Freude, dass es so einen Verein wie den SV-Tisis gibt, in 
dem der Bevölkerung von Tisis eine sinnvollen Freizeitgestaltung nahegelegt wird. 
Er bedankt sich auch für die rege Mithilfe der Vereinsmitglieder bei der Fronleichnahmsprozession 
und hofft auf eine Wiederholung im kommenden Jahr (22.05.2008). 
Ich Sachen Schnee hat der Herr Pfarrer bereits den ganzen Sommer um Wettersegen gebeten. Er 
wünscht dem Verein alles Gute und viel Glück für das nächste Jahr. 
 
Herbert Sonderegger entschuldigt den Herrn Bürgermeister. Weiters bedankt er sich für die 
geleistete Arbeit. Sein persönlicher Dank gilt dem Vorstand für seine ehrenamtliche Tätigkeit. 
Weiters gratuliert er dem SV-Tisis zur guten finanziellen Lage. 
 
Abschliessend ladet Alexander alle Anwesenden ein, an der diesjährigen Haussammlung 
mitzumachen. 
 
Andrea bedankt sich beim Schiverein für die tolle Agape und des Schända zu Ihrer Hochzeit mit 
Christoph am 14.09.2007. 
 
Alexander bedankt sich bei den Anwesenden für deren Teilnahme und beendet die Sitzung um 
20.45 Uhr. 
 
Im Anschluß an die Sitzung ist noch ein Film von Klaus Leierer zum Thema „Schikurs einst und 
heute“ zu sehen. 
 
 
Karin Gohm, Schriftführer 
 
Im Oktober 2007 


